



En effet, le programme des nations unies pour le développement a offert du matériel aux pêcheurs de ces régions fortement touchés par la crise sécuritaire.

Principalement déplacés sur l'île de Mbefru, dans le département du Ngoketunja, région du Nord-Ouest du Cameroun, ces pêcheurs ont reçus Des équipements (pirogues, gilets de sauvetage, filets, seaux, etc.) offerts dans le cadre d'un programme financé par le Pnud, apprend-on, qui va servir non seulement à booster les activités de pêche, mais surtout à installer la cohésion sociale entre pêcheurs et déplacés internes venus s'installer sur cette île.

Ces déplacés internes fuient les violences perpétrées par les séparatistes anglophones, qui sèment la panique dans plusieurs localités des régions du Nord-Ouest et du Sud-Ouest du pays depuis fin 2016.